
阿南支援学校ひわさ分校



第1回学校運営協議会で
いただいたご意見



▪交流及び共同学習を継続・充実してほしい。

▪会社・工場をどうぞ。

▪地域の小中学校と共同でマルシェをしてはどうか。

▪イベントスペースを生徒の作品展示やイベント等に活用してはどうか。

▪美波町役場の観光課と連携して、地元のイベントにひわさ分校が参加する
のはどうか。

▪お接待事業の回数を増やしてみては。

▪在籍人数を増やすことが課題として残る。

▪ＨＰの更新回数を増やした方がいい。

▪ひわさ分校では簡単な勉強や簡単な作業ばかりしているというイメージが
ある。就労に関してはメリットがあることやビルメン検定などでやってい
ることをアピールしてほしい。

▪ひわさ分校でのＩＣＴを活用した学習をアピールしてはどうか。

▪生徒がＨＰに記事を載せてはどうか。生徒投稿コーナーや生徒が学校紹介
した記事や動画を作ってはどうか。



第1回学校運営協議会での
ご意見をふまえての

これまでの取組



①交流及び共同学習について

【学校間交流】

6月28日（水） ＜小中学部＞日和佐小学校との交流（15名）

7月６日（木） ＜小中学部＞阿南支援学校にて交流

7月10日（月） ＜全体＞海部高校との交流･･･海部高校（17名）

9月23日（土） ＜全校＞運動会への参加･･･海部高校（４名）

日和佐中学校（３名）

11月11日（土） ＜全体＞文化祭への参加･･･日和佐小学校（３名）

11月20日（月） ＜小中学部＞日和佐中学校との交流（19名）

【居住地校交流】

牟岐中学校･･･５月２７日（土） 運動会参加

７月１４日（金） 川活動



【会社・工場の見学について】

▪中学部で森ハンカチーフの見学予定

【イベントスペース等の活用について】

▪児童生徒の作品展示、販売などの協力依頼をさせていただいた。

→スペース活用時には、管理者等の費用がかかるとのこと。

▪福岡さんと稲葉さんに御協力いただき、文化祭のフィナーレとして

プチライブをしていただいた。

②地域の資源活用について



【地域の小中学校と合同のマルシェについて】

▪現段階では予定なし

【地元のイベントへの参加】

▪みなみ人権にこにこフェスティバルへの参加。（11月23日）

▪２月に美波町の「町回りスタンプラリー」に参加予定。

▪美波町文化祭での作品展示

→他の行事と重なっており辞退

▪その他のイベント等は今後情報収集をして、検討していく。

③校外活動について



【地域でのイベント】

▪お接待事業の回数は今年度も１回のみ

→次年度以降小規模にして回数を増やすことも検討

▪キッチンカー阿波ふうど号を活用した事業

③校外活動について



読売新聞
11月24日



今年度の投稿回数

▪ トップページ（教頭）：５回

▪ 校長室（校長）：４回

▪ 小中学部行事：６回

▪ 高等部行事：９回

▪ 学校全体の活動等：９回

▪ 高等部の進路指導：５回

▪ 研修会について：１回

▪ 保健室：２回

▪ とくしまＧＸスクール：２回

▪ 中学部修学旅行速報：１９回

▪ 生徒投稿記事：８回 合計 ７０回

技能検定
ビルメンテナンスの様子



▪夏休みに海部郡、那賀郡、阿南市福井町、新野町の
就学前機関・小学校・中学校32カ所に広報活動を
行った。

▪通学タクシーのPRをHPに載せる。→今後実施予定

▪ひわぶん便りの再開？

▪ICT研修をオンラインで地域の先生方とする。

→要検討



【中学生体験入学（外部生）】7月11日（火）に実施

参加者：中学生４名 保護者４名 引率者等５名

【小中学部学習体験会】 ９月８日(金) に実施

参加者：幼児３名 小学生６名 保護者８名 引率者２名

【学校見学・教育相談】

就学前２名 小学生１名 中学生１名（２回）


